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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE DU COMITÉ DE PARENTS DE LA 
COMMISSION SCOLAIRE KAMOURASKA—RIVIÈRE-DU-LOUP, TENUE LE 
2 SEPTEMBRE 2014, AU CENTRE DE SERVICES DE SAINT-PASCAL, À 19 H 30. 

 
 

 
Sont présents : 

Nom Statut Conseil d’établissement des écoles 

Magali Émond Représentante / 
présidente 

De la Marée-Montante / de l’Orée des Bois / 
de l’Étoile Filante 

Caroline Boutin Représentante St-Philippe, Notre-Dame, J.-C.-Chapais 
Chantal Landry Représentante 

et 
Substitut 

Mgr-Boucher, St-Bruno, St-Louis de 
Kamouraska 
Secondaire Chanoine-Beaudet 

Annie Simard Représentante 
(sans droit de vote) 

De La Pruchière / de l’Amitié / des Vents & 
Marées 

Yves Pepin Représentant École polyvalente La Pocatière 
Louise Gauthier Représentante /  

secrétaire-trésorière 
École Sacré-Coeur 

Olivier Ouellet Représentant Hudon-Ferland / Ste-Hélène / St-Louis de St-
Joseph 

Sindy Caron Représentante / 
vice-présidente 

Notre-Dame-du-Portage, Les Pèlerins 

Mélanie Beauchamp Représentante Roy, Joly 
Marie-Lyne Cayouette Substitut Lanouette 
Valérie Lagacé Substitut secondaire de Rivière-du-Loup 
Luc Mercier Représentant Comité CCSEHDAA 
Marie-Claude Gagnon Représentante La Croisée 1 et 2 
Julie Vignola Représentante secondaire Chanoine-Beaudet 
   

 
Est sans représentation :  

Conseil d’établissement des écoles Notre-Dame du Sourire / Riou / Vieux-Moulins 
 
 

 

 
Invité 

Éric Choinière, secrétaire général et directeur des communications 
 
 

 
Secrétaire d’assemblée 

Éric Choinière, par intérim 
 

 
 1- 
 

OUVERTURE DE LA SÉANCE 
  

  1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
   
   Magali Émond, présidente, constate le quorum, souhaite la bienvenue aux 

membres présents et déclare la séance ouverte à 19 h 38. 
   
   

 

CP-2014-2015 :  2 septembre 2014 
Date d’adoption : 7 octobre 2014 
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 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 2 septembre 2014 

  La présidente fait la lecture du projet d’ordre du jour. 
   
  1. Ouverture de la séance 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum  
1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 2 septembre 2014 
1.3 Adoption du procès-verbal de la séance du 3 juin 2014 

2. Dossiers d’information, de décision et d’orientation 
2.1 Suivis au Plan d’action 2013-2014 

Valorisation du Comité de parents 
- Communications pour la rentrée scolaire : communiqué de presse, 

lettre aux directions et lettre aux représentants (et substituts) : 
information 

- Rapport annuel 2013-2014 : adoption 
- Calendrier de consultation 2014-2015 : information 
Valorisation de l’implication parentale 
- Distribution des encarts et des Info-CÉ : information 
- Info-CapsulE : échanges (sujets et dates de publication) 
Valorisation de notre milieu  
- Les « Bons coups » de nos écoles 
- Programme de bourses du Comité de parents « Une école dynamique, 

des parents engagés » : suivi 
3. Dossiers divers 

3.1 Mot de la présidente et correspondance 
3.2 Rapport des représentants 

a) Trésorière : résultats budgétaires 2013-2014 et budget 2014-2015 
b) Commissaire parent 
c) Délégué FCPQ 
d) Délégué MSSS/MELS/MFA 
e) EHDAA 
f) Comité consultatif du transport 
g) Agent de communications 

4. Clôture de la séance et date de la prochaine rencontre 
 

 CP-2014-09-838 Il est proposé par Marie-Lyne Cayouette et unanimement résolu 
 
Que le projet d’ordre du jour soit adopté tel qu’il a été présenté. 

   
   
  1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion 3 juin 2014 

 
 Les membres du Comité de parents dispensent la présidente de la lecture du 

procès-verbal, chaque membre ayant reçu une copie avant la rencontre. 
   

 CP-2014-09-839 Il est proposé par Louise Gauthier et unanimement résolu  
 
Que le procès-verbal de la réunion du 3 juin 2014 soit adopté tel qu’il a été 
présenté, sauf pour une correction au sujet 4.2 b). 
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 2. 
 

DOSSIERS D’INFORMATION, DE DÉCISION ET D’ORIENTATION 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
SUIVI 

 
 
 
 
 
 

 
CP-2014-09-840 

 
 
 
 

 
SUIVI 

 2.1 Suivi au Plan d’Action 2013-2014 
 
Valorisation du Comité de parents 
 
Communications pour la rentrée scolaire : communiqué de presse, lettre aux 
directions et lettre aux représentants (et substituts) : information 
 
La présidente, Magali Émond, informe les représentants des différentes 
communications qui seront transmises dans le cadre de la rentrée scolaire 2014-
2015. 
 
Le secrétaire général transmettra le communiqué de presse et la correspondance 
dans les écoles. 
 
Rapport annuel 2013-2014 : adoption 
 
La présidente, Magali Émond, présente le projet de rapport annuel 2013-2014 du 
Comité de parents. 
 
Il est proposé par Chantal Landry et unanimement résolu  
 
Que le projet de rapport annuel soit adopté tel que déposé, après ajout des 
substituts à la liste des membres (p.12). 
 
Les représentants s’assureront que le rapport annuel est présenté aux assemblées 
générales de parents. 
 

  Valorisation de l’implication parentale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

SUIVI 

 
Distribution des encarts et des Info-CÉ : information 
 
Le secrétaire général, Éric Choinière, informe les représentants de la distribution 
des encarts et des Info-CÉ dans le cadre de la rentrée scolaire. Tous les parents 
d’élèves de la maternelle 5 ans à la 3e

 

 secondaire ont reçu / recevront une 
communication. 

Info-CapsulE 
 

: échanges (sujets et dates de publication) 

La présidente, Magali Émond, présente les divers sujets qui pourraient faire l’objet 
de travaux afin de mieux outiller les parents qui siègent aux conseils 
d’établissement. 
 
Pour 2014-2015, on suggère une parution sur les frais chargés aux parents 
(≈ mars 2015), pour 2015-2016, on suggère une parution sur les sorties éducatives 
(≈ septembre 2015). 
 
Inclure ces sujets au Plan d’action 2014-2015 du Comité de parents. 
 

  Valorisation de notre milieu 
   
 
 
 
 
 

 Les Bons coups de nos écoles 
 
Aucun projet n’est présenté par les représentants. 
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SUIVI 

 

SUIVI 

Programme de bourses du Comité de parents Une école dynamique, des 
parents engagés : suivi 
 
La présidente, Magali Émond, informe qu’un communiqué de presse a été émis en 
juin et que les Bourses ont été distribuées aux écoles gagnantes. 
 
La présidente fera suivre le communiqué de presse aux représentants. 
 
On s’informera éventuellement de ce qui est advenu des Bourses. 
 

   
 3. 
 

DOSSIERS DIVERS 
  

  3.1 Mot de la présidente et correspondance 
   

Aucun sujet particulier. 
 

   
  3.2 Rapport des représentants 
   
  a) Trésorière : résultats budgétaires 2013-2014 et budget 2014-2015 
   

Louise Gauthier présente les résultats budgétaires 2013-2014 : un déficit de 
417,59$ a été rencontré. On souligne que plusieurs dépenses extraordinaires sont 
survenues en cours d’année et que l’équilibre budgétaire devrait être atteint en 
2014-2015. 
 
Pour 2014-2015, le budget du Comité de parents a été fixé à 9000,00$. 

 
  b) Commissaire Parent 
   

Yves Pepin remercie les représentants pour la confiance qu’ils leur ont témoignée 
au cours des deux dernières années. 
 
Il félicite la Commission scolaire pour son écoute et sa collaboration avec le Comité 
de parents au cours de cette période. 
 
Il souligne que, au Conseil des commissaires, les parents sont écoutés et qu’ils 
possèdent une belle influence, malgré absence de droit de vote. Il apprécie la 
qualité de la présentation des sujets et la transparence démontrée par 
l’administratif. Il mentionne qu’il s’y tient de vrais débats, dans le respect des 
opinions et des individus. 
 
Il félicite les résultats atteints par la Commission scolaire dans la qualité des 
services qu’elle offre, dans la réussite de ses élèves et dans le respect des 
exigences financières imposées par le MELS. 
 
Il mentionne deux sujets qui ont été discutés à la dernière rencontre : le moratoire 
sur l’ouverture de services de garde scolaires en 2014-2015 et la mise en place de 
protocoles d’intervention en cas de commotions cérébrales dans la pratique 
d’activités sportives à l’école.  
 

  c) Délégué FCPQ 
   

Il n’y a eu aucune rencontre depuis la dernière rencontre du Comité de parents. 
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d) Délégué MSSS/MELS/MFA 

   
Il n’y a eu aucune rencontre depuis la dernière rencontre du Comité de parents. 

   
  e) EHDAA 
   

Il n’y a eu aucune rencontre depuis la dernière rencontre du Comité de parents. 
   
  f) Comité consultatif du transport 
   

Il n’y a eu aucune rencontre depuis la dernière rencontre du Comité de parents. 
   

  g) Agent de communications 
   

Julie Vignola félicite le travail accompli dans le cadre du réaménagement du site 
internet du Comité de parents. 

   
   
 4. 
 

CLÔTURE DE LA SÉANCE ET PROCHAINE RENCONTRE 
  

  La prochaine rencontre aura lieu le mardi 7 octobre 2014, à 19 h 30, à Rivière-du-Loup. 
   

 CP-2014-09-841 Il est proposé par Julie Vignola et résolu à l’unanimité 
 
Que la rencontre soit levée à 20 h 45. 

 
 
 
 
    
 Éric Choinière, secrétaire par intérim Magali Émond présidente 


